

Mots mêlés de la POESIE :

A A O N D O K S O V J Q F D S H V Q E A
 S L Y B C W Q S K H A K L M S A E H H V
 Z L P A A Z W Y R K R P I H S I O M C W
 O I F U L M P F M V B P O B U K U T I G
 I T Y Z L A Z M N U Q T T E L U N T T R
 R E E P I U N Y K X U W Ç N M D R U S U
 Z R U K G R W L C P T O Y G K E Z A O P
 X A Q E R I I P Y T Q A C Ç V X X G R W
 O T F E A C R P L U H N D E B T U K C C
 Z I U T M E I N P E Y V R Ç S H B J A Y
 E O L K M C I A V M W P V A R S W L A O
 S N B H E A X X B S S S E O E J U X L W
 O N E J R R W Y O E H S T E V B Z B E O
 R P W T T E K N U Y C C T G D Ç Y U X X
 P I A Q C M N Q Y N I E Q R Ç X O Ç A L
 I U R T X E C P K V X P D K O R K B N F
 Q N Q X T A Y C O Z Y K R A U P K D D R
 K C I R J N X Z P Q J P R T I J H V R Q
 A R R A M A G E R R E I P O W R U E I H
 I V L P C O D Q E W A Y D H J M E U N P

ABECEDAIRE
 ACROSTICHE
 ALEXANDRIN
 ALLITERATION
 CALLIGRAMME
 HAIKU
 JACQUES PREVERT
 MAURICE CAREME
 PIERRE GAMARRA

POEME
 PROSE
 QUATRAIN
 RIME
 SONNET
 STROPHE
 VERS
 VICTOR HUGO



Le Printemps
 des Poètes

Le printemps des poètes ...

Le temps du printemps des poètes, les CP ont participé à des ateliers poétiques : acrostiche, « Si j'étais ... », calligramme, carré magique, haïku.

L'imagination de ces poètes en herbe a permis de réaliser des productions très riches.

Les CP jaune et les CP rouge

Aidera les lombons
 Un péru
 Garçon de six ans
 Un peu rigolo
 Se prépare pour le sport
 Transpire le bon
 N'a pas peur de fantômes

Mon portrait chinois...

Si j'étais un couleur, je serais orange
 Si j'étais une saison, je serais l'hiver
 Si j'étais un animal, je serais un chat
 Si j'étais un aliment, je serais des biscuits
 Si j'étais un objet, je serais une petite table
 Si j'étais un métier, je serais un magicien
 Si j'étais un restaurant, je serais des patisseries
 Si j'étais un moyen de transport, je serais une queue

Mais je suis Enrique

Imagine que la maison est en lombon
 N'a pas peur de fantômes

Imaginer des histoires
 Ne fuge comme un poisson dans l'eau
 Ecoute de la musique
 Sait comme un image

Bons mots d'

« Sais-tu où tu habites ?

-Oui ! Chez moi ! »

« -Moi, je suis allé au Mont St Michel, et j'ai vu des sables émouvants ! »

« Les enfants apprennent à compter, la maîtresse demande :

-Qu'est ce qu' il y a après 3 ?

-l'élève compte 1, 2, 3...

Et après 3, il y a Partez !!! »

« - Dis, maîtresse, c'est quoi les rayures que tu as sur ton front ? »...

enfants !

Triathlé et cross des CM1 : Vive les champion(ne)s !



Jeudi 21 mars, les 3 classes de CM 1 ont participé à une journée sportive organisée par l'UGSEL. Nous y avons retrouvé d'autres écoles. La matinée était consacrée au cross (1500m) et l'après midi nous avons participé à des ateliers de triathlé : lancer de poids, saut en longueur et course de vitesse. Nous avons remporté une pluie de récompenses : un grand nombre de médailles et deux coupes !

Nous nous sommes distingués avec des podiums chez les filles et les garçons ! Quelle belle journée de partage, sportive et ensoleillée !!! Vive le sport !

Les 3 CM1



N° de mars 2024



Notre Dame - Saint Louis

« Les échos libres et en couleurs »

Les crayons de Notre Dame

Vive le printemps !

Editorial :

Le printemps qui arrive a comme multiplié l'activité ces dernières semaines ! Alors vite, voici un nouveau numéro de notre journal pour vous partager tout cela ! Des maternelles en voyage en Afrique aux CM2 qui lancent leur

projet intergénérationnel, les projets sont nombreux dans tous les niveaux.

Mais surtout, l'événement de cette fin mars fut le Loto organisé par notre A.P.EL, qui a réuni plus de 200 personnes dans le réfectoire pour la plus

grande joie des petits comme des grands ! Alors, place à l'information : bonne lecture et bonne découverte de toutes nos aventures ... et à très vite en avril avec Pâques qui s'annonce et notre carnaval qui approche !

Madame de Cazenove
 Chef d'établissement

Loto de l'école : une fin de journée festive !



Grâce à une équipe de parents engagés au service de l'établissement, le Loto de l'école a pu revivre cette année !

Une belle fin de journée au rythme des numéros... où les gagnants ont été bien gâtés : un drone, un diner au restaurant, des enceintes Bluetooth, et même un vélo électrique ! Le sourire était sur tous les visages pour cet événement attendu très sympathique.

Merci l'A.P.EL !



Dans ce numéro :

Vie pastorale: en attendant Pâques	2
Rencontre Intergénérationnelle !	2
La vie des classes	3
Voyage en Afrique	3
Le printemps des poètes	4
Le triathlé des CM1	4
Bons mots d'enfants et Mots mêlés	4

Agenda :

- **Lundi 1er avril : férié**
- **Mardi 2 avril : célébration de Pâques**
- **Jeudi 4 avril : Carnaval !**
- **Vacances de Printemps: le vendredi 5 avril après la classe**
 Reprise le lundi 22 avril.
- **À partir du 22 avril = classe d'eau pour les CP**

Notre caractère propre

Dans chaque numéro , un moment fort de notre vie pastorale !

AU LENDEMAIN DU WEEK-END DE PÂQUES NOUS CÉLÉBRERONS TOUS ENSEMBLE JÉSUS VIVANT !



« Passez vous la flamme, Partagez la joie et l'espérance! »

EN ATTENDANT PÂQUES !



Vendredi 29 mars



se vivra un moment de partage commun à l'ensemble de la Communauté d'Etablissements Notre Dame/Saint-Louis : **Opération BOL DE RIZ.**

Dans le cadre du Carême, nous suivons les actions de la congrégation « Les Filles de la Croix » (congrégation de l'établissement) qui vient en aide aux habitants du village de Korhogo. Grâce à l'opération « Bol de riz », une aide en lait pour les bébés sera fournie.

Pour cela, vos enfants apprendront à partager en mangeant « plus léger » au cours du repas du 29 mars : assiette de riz avec ou sans sauce à volonté, pomme ou compote et pain.
(La différence du prix sera reversée par l'établissement à l'association)



Pendant tout ce mois de mars, les CE2, CM1 et CM2 ont eu deux propositions de pastorale sur le temps de pause après la cantine :

-Le lundi, prière dans la salle de ludothèque (une douzaine d'enfants à chaque fois).

-Le mardi, dessins sur des cartes de Pâques à offrir aux résidents de l'EHPAD de la rue des Castors (sur une idée de lycéens qui venaient les encadrer)

Faire du lien intergénérationnel



Ce vendredi 22 mars, les élèves de CM2 Bleu ont vécu la première rencontre intergénérationnelle avec des résidents des Senioriales de Mantes la Jolie.

Ils ont pu jouer tout l'après-midi avec les résidents et partager un temps de rencontre et d'échanges très chaleureux. Echecs, dames, dominos, Triominos, Rummy, La bonne paye... Le tout dans la bonne humeur et la convivialité. Seniors comme juniors étaient unanimes: c'était tellement agréable qu'il faudra recommencer!

Une rencontre par mois est déjà prévue, en avril ce sera le tour des CM2 Jaune, et en mai, celui des CM2 Rouge. Un beau projet que nous sommes heureux de vivre!

Les CM2b.



LA VIE DES CLASSES

Tous en chaussettes dépareillées dans toutes les classes le 21 mars !



Voyage en Afrique !

Lors de cette période, le tour du monde des maternelles se poursuit en Afrique. A cette occasion, c'est un nouveau changement de décor chez les PS sur



lequel tout le monde a participé avec paysage et animaux d'Afrique!

Chacun a également pu créer son œuvre en art visuel. Les PS.

A travers l'album « Zékéyé et la toute petite musique », nous découvrons l'Afrique. Au retour de la récréation, les MS ont eu la surprise de découvrir Emili en tenue traditionnelle de la Guinée-Bissau, d'où elle est originaire. Elle a présenté aux élèves de très beaux pagnes, du tissu wax, des objets du quotidien: calebasse gravée, mortier, panier à riz ...Les MS ont pu également frapper sur le djembé, après une démonstration rythmée d'Emili.

A très vite pour découvrir nos prochaines aventures sur un dernier continent !

Les Maternelles



La semaine des mathématiques

A l'occasion de la semaine des mathématiques du 13 au 20 mars, nous avons vécu une drôle d'aventure. Nous avons aidé les enquêteurs Mat et Matica à retrouver la torche olympique. Chaque jour, nous avons reçu une vidéo, un courrier et une énigme à résoudre.

L'occasion d'aborder les mathématiques différemment pendant une semaine !

Voici une des énigmes que nous avons à résoudre.

Saurez-vous, à votre tour, trouver la solution ?

Bonne recherche !

Les CE1

La tenue pour le match

- Pour son deuxième match, Max Enroe doit s'habiller avec :
- Un short bleu, un short blanc ou un short rouge,
 - Un tee-shirt blanc, un tee-shirt jaune ou un tee-shirt bleu,
 - Des chaussettes noires ou des chaussettes grises.



ATTENTION : il ne veut pas mettre deux couleurs identiques.

De combien de façons différentes peut-il s'habiller pour ce deuxième match ?

